

すずかけ

令和7年
6月5日(木)発行者・文責
菅野 輝義

はつらつ平三小っ子

昨年に引き続き、目指す子ども像を「はつらつ」平三小っ子としています。



1年生と一緒に楽しく(2年生)

5月29日(木)に6年生が1年生の入学をお祝いし、一緒に楽しくゲームを行いました。「じゃんけんボーリング」というじゃんけんゲームで終始和やかな交流が見られました。最高学年らしい気配りも見られ、上級生の成長を感じます。



税のことを楽しく学びました(6年生)

5月13日(火)、いわき税務署会の講師の方が来校され、租税教室が行われました。税は身近なものであっても、なかなかその仕組みは分からぬものです。17人の6年生が小学校6年間でかかる公的費用は1億円ということを学び、1億円のレプリカも持いでみました。



ネットの怖さも学びました(4年生)

5月21日(水)いわき生活センターの方を講師に招き、消費者教育を行いました。課金やネット詐欺などの危険性について学ぶことができました。



いわきってステキがいっぱい(3年生)

6月3日(火)いわき市役所観光振興課の方が来校され、出前授業をしてくださいました。いわきの観光スポットの裏話も聞く事ができ、とても楽しい授業となりました。



命を守る授業(防犯教室)(全学年)

5月30日(金)、スクールソポーターの方と五色町交番の方をお呼びして、防犯教室を行いました。不審者による連れ去り防止の具体的な方法を学ぶなど、自分の命は自分で守る学びを深めました。

